

# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第627回 例会 昭和63年5月23日(月) 午後12時30分

於 海南商工会議所



**ROTARIANS**  
UNITED IN SERVICE —  
DEDICATED TO PEACE

1987—1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—  
奉仕に結束-平和に献身

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆才1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫

会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 優弘

**PolioPlus**

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 和歌山労働基準監督署  
主任監督官 藤原高明様
4. ビジター紹介 上野嘉一郎様 (和歌山東南RC)  
羽木 昭様 (有田RC)  
森 泰皓様 (海南RC)
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 52名  
出席率 77.61%  
前回修正出席率 80.60%

## 6. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

藤原様のお話を聞きする前に、経営者の奥様のお話をさせて頂こうと思います。

或る生命保険の会社のアンケートによるものです。

経営者の妻としての必要な条件として、先ず、気配り、配慮、次に体力と健康、3番目に言葉遣いだそうです。次に身に付けたい専門の知識として、先ず税務知識、そして健康管理、3番目に資産の運用知識だそうです。又、経営者の夫の気持が良く解るかとの問い合わせに、80%は良くわかると答えています。

いづれにしましても、スーパーワーマンと云われる奥様が経営者の妻に多くなっていると云うことでしょうか。

## 7. 幹事報告

### ○ 例会臨時変更のお知らせ

高野山RC 6月10日(金) → 6月10日(金)

PM 6:30 花菱

泉佐野南RC 6月22日(水) → 6月22日(水)

PM 5:30 給食センターめだか

### ○ 新入会員の募集をしております。

次週まで出来る限りお願いします。

### ○ 認証状伝達式 (和歌山城南RC・打田RC) に

多数参加致したいのでお申込み下さい。

尚、本年の役員様は全員参加のご返事を頂いてますので、よろしくお願い致します。

## 8. 委員会報告

### ○ 社会奉仕委員会より

先週土曜日に ゲートボール大会が予定されていましたが、前日にグランド不備と云うことで中止になりました。

今週の土曜日に変更しました。回数も

## 9. ゲスト卓話 藤原高明様

和歌山労働基準監督署の藤原と申します。

改制労働基準法の概要だけご紹介させていただこうと思います。

皆様ご承知の通り昨年の9月に同法が成立致しまして、本年4月1日より施行となりました。労基法が施行されて40年になりますが、その中に於て最も大きい改正でございます。具体的には総労働時間を短縮しようと云うことです。

日本におきましては、年間の総労働時間が約2,200時間と云うことになっていまして、諸外国に比べるとかなり長いと云うことから、この問題に取りくもうとなつたわけです。ちなみに、アメリカ・イギリスは1,800時間、ドイツ・フランスでは1,600時間ですので、400~600時間程度諸外国に比べて多いと云うことです。

その理由として日本に於ては、① 休日が少ない、欧米では週休2日制が常識、② 残業が多い、③ 有給休暇が5~6%しか消化されていない。この3点があげられるそうです。これを改めて行くために今回の労働基準法が改正されたのだと言ふことです。総労働時間を短縮することのメリットにつきましては、① 労働者自身の福祉の向上、② 余暇の増大に伴う個人消費の拡大、景気の浮上、③ 日本人は働きすぎると云う諸外国からの経済摩擦解消と云ふことだそうです。今日西側諸国では、アメリカを抜くかと云う位のGDPの大國になっている様ですが、これに伴う国際協調と言う点から見ても労働時間の短縮は避けられない問題になっていると言ふことで、国家的な課題として取り上げられ改正に至ったと言ふことです。今後は段階的に週40時間労働を実施、週休2日制をお願いすると言ふことにならかと思います。法律上では、現在は46時間制で昭和66年の4月から44時間に移行、このあと労働大臣の国会答弁では、1990年代前半の半ば頃、即ち昭和68~69年頃には具体化してくるのではと思われますので、どうかご理解ご協力を賜わりたいとお願い申し上げる次第です。

### ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

宇恵 弘純君 先日、野上営業所開設でクラブよりお祝い戴きました。

ありがとうございました。

楠部 賢計君 先日のゴルフコンペでカラーテレビが当りました。

山名 正一君 ふる里活成化で音楽祭を開きます。

丸畑 邦夫君 10ヶ月ぶりにゴルフへ行きました。

林 孝次郎君 東京で海南高校の同窓会へ出席しました。